

08.02.2023 13:01

### **BFP-Vorstand ruft zum barmherzigen Einstehen auf Erdbebenkatastrophe Türkei/Syrien - Aufruf zur Unterstützung**



Vom Erdbeben verwüstetes Gebäude in Gaziantep, Türkei (Bild: AVC)

Der Präses des BFP, Friedhelm Holthuis, hat die Bundesgemeinschaft aufgerufen, anlässlich der Erdbebenkatastrophe im Osten der Türkei und im Norden von Syrien sich mit den Notleidenden solidarisch zu zeigen. In Folge der zwei Erdbeben am 6. Februar 2023 sind nach derzeitigen Schätzungen in beiden Ländern insgesamt mehr als 11.000 Menschen ums Leben gekommen, mehr als 40.000 wurden verletzt. Tausende Gebäude wurden zerstört, ebenso wie etliche Straßen und Wege. Das führt dazu, dass viele Ortschaft nicht oder nur schwer zugänglich sind.

Nachfolgend der Text des Spendenaufruf, der per E-Mail an alle Gemeinden und Pastoren versandt wurde:

Liebe Bundesgemeinschaft,

betroffen sehen wir die Bilder des grausamen Erdbebens in der Türkei und Syrien. Mit Worten ist

es nicht zu erfassen, welches Elend über die Menschen dort hereingebrochen ist. Auch christliche Gemeinden, unsere Brüder und Schwestern sind betroffen. Wir als Bundesgemeinschaft wollen solidarisch sein mit den Menschen, die ihr Hab und Gut verloren haben und darüber hinaus noch ihre Lieben vermissen, bzw. betrauern. Ihr bisheriges Leben wurde mit dieser Katastrophe ausradiert.

In der Stunde der Not schlägt immer auch die Stunde der Liebe Gottes. Wir können nicht erklären, warum etwas passiert, aber wir können die Liebe Gottes in solch einer Leidensstunde fließen lassen. In Partnerschaft unseres Hilfswerks AVC/Nehemia und Freunden vor Ort wollen wir unbürokratisch und schnell den Nöten begegnen. Deshalb rufe ich unsere Bundesgemeinschaft auf, ein Zeichen der Nächstenliebe zu setzen und in das Reich Gottes zu investieren.

Vor Ort wird sich unser bewährter Partner AVC/Nehemia darum kümmern, dass die Hilfsgelder ankommen. Ihr wisst, dass Vertrauenswürdigkeit für sie das oberste Gebot ist. Mit diesem Vertrauen dürft ihr diesem Hilfswerk eure Spendengelder anvertrauen. Eduard Schmidt, der Leiter des Bundeswerks, hat bestätigt, dass unsere gespendeten Gelder zuerst in Lebensmittel, Medizin, Decken und Trinkwasser investiert werden.

Liebe Verantwortliche der Gemeinden, Werke und Sozialwerke,  
wir bitten von Herzen um Unterstützung. Spenden bitte direkt an:

Empfänger: AVC

IBAN: DE39 5066 1639 0007 0013 12

BIC: GENODEF1LSR

Zweck: Erdbeben-Solidarität BFP

Vielen Dank für eure Gebete und euer barmherziges Einstehen für diese Not!

Im Namen des BFP-Vorstands,  
Friedhelm Holthuis  
- Präses des BFP -

[Zurück](#)